

## TRANSFORMACIÓN DIGITAL

# El «gobierno del dato», clave para tomar decisiones

Uno de los aspectos claves en el nuevo modelo digital de la universidad del futuro es la toma de decisiones informadas. Los equipos de dirección de las universidades deben incorporar la ciencia de datos a su quehacer diario; tanto en lo que hace referencia a la gestión académica, como a la docencia, la investigación o la transferencia. Es necesario capacitarse para ir más allá de los análisis que evalúan el pasado y poder conocer en tiempo real qué está pasando, qué sucederá, e incluso qué acciones se

deben tomar para influir en el sentido en que han de suceder los hechos.

Esto implica, obligatoriamente, adoptar un modelo de «gobierno del dato». La universidad tomará las decisiones en función del análisis de los datos, que son un activo primordial de la organización, y que debe normalizarse, clasificarse, y protegerse de manera adecuada. Además, el acceso a la información y el dato debe ser abierto.

